



力の限り！6年生 陸上競技大会に挑戦！

昨日、信夫ヶ丘競技場において、第39回福島市小学校体育大会陸上競技大会が開催されました。今年度は、コロナ禍にあつて競技種目や選手が制限され、3密をさげ感染防止対策として6年生のみの参加、保護者の応援も無しという条件のもと進められました。本校の6年生はこの1ヶ月間、朝や放課後の練習に主体的に取り組み、着実に実力を高めてきました。本番では、一人一人が力の限り自分自身に挑戦し、充実感のある大会となりました。

前期の締めくくりとなった陸上大会。今日から10月となり小学校生活も後半年となりました。



本大会の経験を生かし、さらに、自分自身を高めることに挑戦し、充実した小学校生活を送っていきたいと思います。保護者の皆様には、体調管理や諸準備に御協力いただくとともに、常に見守り温かな励ましをいただきましたことに心から感謝申し上げます。ありがとうございました。

<入賞者> 女子100M 2位：尾形桃佳さん

女子走り高飛び 2位：小島志織さん

男子走り高跳び 6位：清野蒼空人さん

○6年生 今日から後半戦！

気持ち一新、机も一新

本日、新しいJIS規格による机と椅子が6年教室に運び込まれました。今年から、6年計画で順次、各学年に新しい机が入ることになりました。一回り大きいA4判の教科書に対応した机です。

10月1日という今年度の折り返しの時を迎え、後半に向けて気持ちも新たに学んでいくことができます。いつも真剣な表情で学び合いを深めている6年生ですが、今日は、なお一層引き締まった表情で学習に励んでいました。

